Hirschvogel Group gibt Wechsel in der Geschäftsführung bekannt

Die Hirschvogel Group gibt heute den Wechsel in der Position des CEO bekannt. Matthias Kratzsch wird die Rolle des CEO von Jörg Rückauf übernehmen, der das Unternehmen erfolgreich in die Transformation in Richtung Elektromobilität geführt hat.

Jörg Rückauf, ein erfahrener Technologe mit umfangreicher Entwicklungserfahrung, wurde im Juli 2021 an Bord geholt, um die Produkttransformation der Hirschvogel Group in Richtung Elektromobilität voranzutreiben. Dank seiner Arbeit konnte die Transformation erfolgreich initiiert und beschleunigt werden. Die Hirschvogel Group ist nun auf vielen wichtigen Elektromobilitätsplattformen weltweit vertreten. Wir möchten Jörg Rückauf für seine Beiträge zur Zukunftsfähigkeit des Unternehmens danken.

Matthias Kratzsch, ein langjähriger Top-Manager in der Automobilindustrie, bringt den nötigen Ansatz und die Erfahrung in Unternehmenstransformation und strategischer Neuausrichtung mit, um die profitable Weiterentwicklung der Hirschvogel Group weiter voranzutreiben. Als Manager und Top-Ingenieur führt er mit pragmatischer Weitsicht, Mut, Menschlichkeit und technischer Innovation und passt damit hervorragend zur Unternehmenskultur von Hirschvogel.

Die Hirschvogel Group bleibt ihren grundlegenden Werten und ihrer langfristigen Vision treu. Wir wollen als führender Automobilzulieferer profitabel und nachhaltig wachsen und unseren Kunden innovative Lösungen und erstklassige Produkte anbieten. Als erfahrener Stratege und Umsetzer wird Herr Kratzsch seine eigenen Ideen und Ansätze nach einer sorgfältigen Einarbeitungsphase in die Unternehmensstrategie einbringen, um die Vision von Hirschvogel weiter zu entwickeln und anzupassen. Dabei wird er eng mit dem Beirat, der Geschäftsleitung und den Mitarbeitern zusammenarbeiten und sicherstellen, dass die Veränderungen im Einklang mit den Werten und der Kultur des Unternehmens stehen.

Wir sind überzeugt, dass dieser Wechsel an der Spitze unserer Firma der richtige Schritt ist, um die Hirschvogel Group erfolgreich in die Zukunft zu führen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Matthias Kratzsch und danken Jörg Rückauf nochmals für seine herausragenden Leistungen.

Zur Hirschvogel Group

Die Hirschvogel Group ist Entwicklungspartner und Fertigungsspezialist für Automotive-Komponenten aus Stahl und Aluminium sowie für Produktlösungen in den Bereichen elektronische Systeme und Mikromobilität. Die unabhängige Unternehmensgruppe in Familienhand beschäftigt weltweit rund 6.500 Mitarbeitende. Der Gesamtumsatz lag im Jahr 2023 bei 1,5 Milliarden Euro. Muttergesellschaft ist die Hirschvogel Holding GmbH mit Sitz im oberbayerischen Denklingen. Unter ihrem Dach vereint sie neun Produktions- und zwei Beteiligungsgesellschaften.

Im Komponentengeschäft zählt Hirschvogel mit neun Produktionsgesellschaften auf drei Kontinenten zu den weltweit größten Herstellern von massiv umgeformten und weiterveredelten Bauteilen und Aluminium. Das Leistungsspektrum aus Stahl reicht von Antriebsstrangkomponenten für alle Antriebstechnologien, über Getriebeund Fahrwerkkomponenten bis hin zu Karosserie- oder Rahmenbauteilen. Sie finden in Pkw, Nkw sowie in den Bereichen Mikromobilität und Bike Anwendung.

Die Hirschvogel Industries GmbH versammelt Partnerunternehmen, an denen Hirschvogel eine Mehrheitsbeteiligung hält. Die Hirschvogel New Ventures GmbH bündelt die Minderheitsbeteiligungen.

Pressekontakt: Michaela Heinle, Corporate Marketing & Communication, Hirschvogel Holding GmbH, Dr.-Manfred-Hirschvogel-Straße 6, 86920 Denklingen, Tel.: 08243 291-2500, michaela.heinle@hirschvogel.com, www.hirschvogel.com